

Protélos : Bientôt retiré du marché

Abderrahim DERRAJI - 2017-03-15 02:36:47 - Vu sur pharmacie.ma

Les laboratoires Servier ont décidé de retirer définitivement leur spécialité Protélos du marché. Cette spécialité à base de ranélate de strontium qui est indiquée dans l'ostéoporose sévère, ne sera plus commercialisée dès le 31 août 2017. Les médecins devraient, de ce fait, ne plus démarrer un traitement à base de Protélos. Quant aux patients qui en prennent, ils devraient contacter leur médecin traitant pour qu'il envisage une autre alternative thérapeutique.